
Buenas noches señor alcalde,  

 

Lo primero hacerle llegar mi alegría por los cambios que siento en nuestra ciudad. 

 

Lamento no comunicarme un usted en valenciano, tengo un nivel en el que no 

puedo sentirme cómoda al escribirle.  

 

Mi nombre es Luna E. Martínez, tengo 25 años y soy residente de la calle Planas 

46006 (comisaría de zapadores). 

Nuestra calle vecina, Calle Nieves, está en unas condiciones verdaderamente 

lamentables. 

No hay viviendas, únicamente dos descampados. Los cuáles sólo se utilizan para el 

paseo de mascotas (no hay papeleras, por lo que no se recogen los excrementos y 

genera olor). Algunos de los edificios que forman la estructura de la calle, están en 

ruinas. Esto genera un ambiente de mal estar general al pasar por esa zona, 

especialmente de noche... donde se hace habitual ver personas que no parecen 

tener buenas intenciones. Hubo un asesinato el mes pasado. Nos vemos obligados 

a cruzar por aquí todos los días, puesto que el supermercado se encuentra justo 

enfrente. Es chocante el contraste con la zona del otro lado de la avenida Peris y 

Valero. 

Agradecería por favor su revisión o se me facilitara información de cómo podría 

formalizar esta petición.  

PROPONGO: 

Habilitar uno de los descampados para los animales, es decir, construir un pipican. 

Sólo sería necesario una valla, fuente de agua potable, papeleras y bancos.  

 

Habilitar el segundo descampado como parking gratuito para los residentes. Hay 

verdaderos problemas para aparcar. Los parkings privados rondan los 100€ 

mensuales en esta zona. Estamos muy agradecidos del carril extra de aparcamiento 

en la avenida Waksman, pero lamentándolo mucho, sigue sin ser suficiente. Sólo 

sería necesario asfalto y pintura.  

 

Añadir también, arte callejero. Me atrevo a proponer concurso de arte para pintar 

las fachadas en ruinas. Creo que estos edificios pertenecen a la Policía Nacional, y 

en su defecto al ayuntamiento. Lo veo una manera de fomentar la cultura, así como 

embellecer nuestra querida cuidad. Sólo sería necesaria la difusión y algunos 

materiales.  

 

Es la primera vez que escribo de esta forma a un organismo público. Espero que 

llegue a ser leído. En cualquier caso, muy agradecida de la existencia de este canal 

de comunicación.  

 

 

Un saludo,  

Luna.  


